



CERCLE FRANÇAIS PHILATÉLIQUE D'ISRAËL



La philatélie d'Israël

Histoire d'un rêve



Depuis 1948, à travers sa philatélie, ISRAËL nous raconte son histoire, celle de son passé biblique, mais surtout celle qui depuis les premières colonies jusqu'aux espérances de paix des dernières années ont façonné le visage de l'État d'ISRAËL tel que nous le connaissons aujourd'hui : la première et la seconde alyá, la Grande Guerre et la lutte contre les Turcs, la création et l'organisation des mouvements de défense, la lutte contre le nazisme, l'Indépendance en 1948 et l'admission au sein des Nations Unies, les conflits contre les états voisins, ses figures politiques qui surent faire courageusement face aux événements qui mettaient son existence même en cause.

Collectionner les timbres d'ISRAËL, s'intéresser à son histoire postale, c'est revivre la réalisation d'un rêve vieux de 2000 ans et qui commença à prendre forme dans la seconde moitié du XIX^e siècle. C'est aussi un cours de géographie physique, économique et social à travers l'évocation de ses paysages, de ses communes, de ses richesses naturelles et sa présence dans l'innovation scientifique ou technologique.

Cercle Français Philatélique d'Israël

Siège social : 157, avenue de Malakoff - 75116 Paris

www.cfpi-asso.net — 01 45 00 18 14

Association régie par la loi de 1901 déclarée à la Préfecture de Paris, n° 00167896P le 12 novembre 2004
Membre 1113/IC de la FEAP et du GAPS, correspondant du SIP